

**Betreff:**

Halteverbot Siemensstraße (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, in der Siemensstraße auf dem Verbindungsstück zur Konrad-Zuse-Straße auf der Seite des Aldi Marktes ein absolutes Halteverbot durchgehend anzuordnen.

Begründung:

Entlang des Verbindungsstücks der Siemensstraße zur Konrad-Zuse-Straße werden entlang der Seite des Verbrauchermarktes immer wieder Anhänger, LKW`s und Fahrzeuge geparkt. Dadurch wird die Sicht bei der Ein- und Ausfahrt behindert. Eine weitere Gefährdung durch die geparkten Fahrzeuge besteht dadurch, dass beim Einbiegen von der Konrad-Zuse-Straße in die Siemensstraße der Gegenverkehr nicht rechtzeitig beachtet werden kann.

Der Ortsbeirat hatte bereits mit seinen Beschlüssen vom 12.02.2014 (Nr. 0006) und vom 11.02.2015 (Nr. 0004) den Magistrat auf diese Problematik hingewiesen und um ein durchgehendes absolutes Halteverbot gebeten. Bisher gilt nur ein Halteverbot unmittelbar an der Zufahrt zum Aldi Markt, was aus unserer Sicht aber nicht das Verkehrsproblem an dieser Stelle löst. Mit dem Abriss der alten Gebäude in der Siemensstraße 1 und der dann folgenden neuen Bebauung mit dem Liliom II an dieser Stelle dürfte die Gefährdung zunehmen.

Wiesbaden, 08.11.2022